## Grand Conseil - Secrétariat général Pl. du Château 6 - 1014 Lausanne Déposé le 14.06.11 Scanné le

## Au Grand Conseil du canton de Vaud

Interpellation : Gestion des «hooligans» lors de manifestations sportives sur sol vaudois

## Développement :

Le hooliganisme est un problème sérieux qui se répand très rapidement, en Suisse également. Il est essentiel que les autorités soient conscientes de ce problème et prennent toutes les mesures adéquates pour permettre de réduire les risques découlant de ce phénomène.

La situation ne cesse d'évoluer, aussi dans le canton de Vaud. Suite aux événements très graves qui ont précédé ou suivi certains matchs de football ce printemps et ultérieurement, et étant donné le retour de Lausanne dans l'élite du football suisse, je me permets de poser les questions suivantes au Conseil d'Etat.

## Questions au Conseil d'Etat :

- 1. Quelles mesures de sécurité sont envisagées par le Conseil d'Etat lors de la venue prochaine de certaines équipes de SuperLeague à Lausanne ?
- 2. Quelles sont les garanties d'accompagnement proposées par les clubs visiteurs lors de déplacements de leurs «supporters» ?
- 3. Avec la venue des supporters de grands clubs à Lausanne, quelles mesures seront prises, à l'exemple de Bâle, Berne ou Zurich pour encadrer les supporters de la gare jusqu'au Stade de la Pontaise?
- 4. Comment sont coordonnés les engagements de la police cantonale, de la police municipale de Lausanne et de la police ferroviaire ?
- 5. En cas de déprédations ou de dispositifs policiers supplémentaires importants (brigade anti-émeutes par exemple), qui paiera les factures ?

José Durussel, député Royray, le 14 juin 2011

Rovray, le 14 juin 2011